

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHANGEMENT D'ACTIONNARIAT POUR LA SOCIÉTÉ HYPRED

Dinard, le 3 novembre 2016 – HYPRED, l'un des leaders européens des solutions de biosécurité, de désinfection et d'hygiène pour les professionnels de l'agroalimentaire et de l'agriculture annonce son changement d'actionnaire. En effet, la société d'investissement privé indépendante Ardian a finalisé l'acquisition de la société, jusqu'alors détenue par le Groupe Roullier.

Créée en 1985, HYPRED emploie plus de 400 collaborateurs dans plus de 40 pays et a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 100 millions d'euros en 2015.

Cette opération s'inscrit parfaitement dans le cadre de la stratégie de développement d'HYPRED, dont l'ambition est d'accélérer sa croissance à l'international, ainsi que d'intensifier ses efforts d'investissement, notamment en R&D dans les domaines de la biosécurité (détergents et désinfectants) et des compléments nutritionnels pour animaux d'élevage, pour, à terme, se positionner parmi les leaders mondiaux sur ces marchés.

Cette stratégie passera par ailleurs par la montée en puissance des sites existants et une politique d'acquisitions dans des zones géographiques ou des secteurs complémentaires. La première concrétisation sera la rénovation du centre d'innovation de Dinard, composé, sur le même site, des laboratoires de recherche et du centre d'essais et d'application, dont la finalisation est prévue courant 2017.

Sébastien Bossard, Président d'HYPRED, se réjouit de ce nouvel actionnariat : « Depuis 30 ans, HYPRED ne cesse de se développer et a réussi à s'imposer en tant que leader européen dans son domaine. L'expertise, le soutien et le réseau d'Ardian nous laissent présager de belles perspectives de croissance. De plus, l'ouverture du capital à l'encadrement nous permet d'envisager un avenir où chacun pourra être acteur de la réussite de l'entreprise. Ardian a une stratégie de développement ambitieuse pour l'entreprise. Il sera un véritable partenaire pour accélérer notre présence à l'international et renforcer notre potentiel d'innovation, tout en misant sur le capital humain. Cette collaboration nous laisse entrevoir de nouveaux projets d'envergure, tout en travaillant ensemble selon des valeurs en phase avec nos métiers et nos expertises. »

À PROPOS D'ARDIAN

Créée en 1996 et dirigée par Dominique Senequier, Ardian est une société d'investissement privé indépendante qui gère et/ou conseille 60 milliards de dollars d'actifs en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, détenue en majorité par ses salariés, a toujours placé l'esprit entrepreneurial au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances d'investissement tout en participant à la croissance des entreprises à travers le monde. La philosophie d'investissement d'Ardian repose sur trois piliers : excellence, loyauté et esprit d'entreprise. Ardian s'appuie sur un réseau international solide, avec plus de 430 employés travaillant dans douze bureaux à Paris, Londres, Francfort, Milan, Madrid, Zurich, New York, San Francisco, Pékin, Singapour, Jersey et Luxembourg. La société offre à ses 550 investisseurs un choix diversifié de fonds

couvrant toute la classe d'actifs, avec Ardian Fonds de Fonds (primaire, early secondaire et secondaire), Ardian Private Debt, Ardian North America Direct Buyout, les Fonds Directs (incluant Ardian Mid Cap Buyout, Ardian Expansion, Ardian Croissance et Ardian Co-Investissement), Ardian Infrastructure, Ardian Real Estate et des mandats sur-mesure avec Ardian Mandates.

www.ardian.com

À PROPOS D'HYPRED

Créée en 1985, HYPRED bénéficie d'une solide expertise industrielle dans la formulation, la production et la commercialisation de solutions de biosécurité, de désinfection et d'hygiène pour les professionnels de l'agroalimentaire et de l'agriculture.

HYPRED est aujourd'hui présente dans plus de 40 pays et emploie plus de 400 collaborateurs. HYPRED bénéficie d'un dispositif industriel de premier plan lui permettant d'accompagner ses clients à travers le monde. Ses sites de production propres ou partenaires sont situés entre autres en France, Espagne, Italie, Allemagne, Pologne, Argentine, Brésil, Colombie, Pérou, Turquie, Etats-Unis et Afrique du Sud. En 2015, HYPRED a réalisé un chiffre d'affaires de plus de 100 millions d'euros.

www.hypred.com

CONTACTS PRESSE

ARDIAN

Image 7

ESTELLE GUILLOT-TANTAY

egt@image7.fr

Tel: +33 1 53 70 74 93

ANNE-CHARLOTTE CREAC'H

accreach@image7.fr

Tel: +33 1 53 70 94 21

HYPRED - FRANCE

Bureau de Presse Agroalimentaire

CAMILLE DECAUX

camille@bureaudepresseagro.com

Tel : +33 2 99 36 24 07